

Tour de Suisse mit der Heilsarmee Brocki.ch



© Lizenzfrei

Am vergangenen Wochenende war der Brocki' Truck in Langnau an der Tour de Suisse dabei.

Dank dem guten und vorausschauenden Einsatz der Filialleiter Guido Ammann und Thomas Grob von der Heilsarmee Brocki.ch/Huttwil war der Aufenthalt des Brocki' Truck dort ein voller Erfolg! Über 900 violette Brockisäcke und mehr als 1000 Flyers wurden am Wochenende verteilt. Der attraktive Stand konnte auch auf die wertvolle Unterstützung von Kapitän Markus Weimann, Korpsoffizier von Langnau, zählen.

Das Velo war natürlich Thema des Wochenendes! So konnten die Standbesucher an einem Wettbewerb teilnehmen. Als Preis winkte ein Gutschein im Wert von CHF 1500.- für ein Vintage-Fahrrad.

Am Dienstag war der Brocki' Truck dann in Arlesheim. Das Fest vor dem Stand bei der Heilsarmee Brocki.ch Basel Dreispitz, organisiert von Filialleiter Louis Welty und seinem Team, war so gelungen, dass sogar Radio Basilisk über den Wettbewerb berichtete.

Dank der Reise durch die Schweiz kam das Brocki' Truck-Team mit immer mehr neuen Kunden in Kontakt, welche in der Zukunft hoffentlich auch unseren Filialen einen Besuch abstatten werden.

Autor

Florence Regad, Marketing brocki.ch

Publiziert am

26.6.2019